

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/6514
9 julio 1965

ORIGINAL: ESPAÑOL

TELEGRAMA DE FECHA 9 DE JULIO DE 1965 DIRIGIDO AL SECRETARIO GENERAL DE LAS NACIONES UNIDAS POR EL SECRETARIO GENERAL ADJUNTO DE LA ORGANIZACION DE LOS ESTADOS AMERICANOS

De conformidad Artículo 54 Carta Naciones Unidas hónrome transcribir Vuestra Excelencia para información Consejo Seguridad cablegrama número 319 fecha julio 8 y dirigido por Director de Servicios de Secretaría de la OEA en la República Dominicana para el Secretario General de la OEA:

"Santo Domingo
julio 8, 1965

Mensaje número 319

Para el Doctor José A. Mora
Secretario General de la Organización de los Estados Americanos
Unión Panamericana
Washington, D.C.

Transcribo para su conocimiento texto informe recibido hoy del Jefe del Comando Unificado Fuerza Interamericana de Paz sobre violaciones cese de fuego: "durante el período 0001 y 2400 horas del día 7 de julio de 1965, sin haber sido provocados, las fuerzas de Caamaño atacaron tres veces a elementos de la FIP, en uno de los ataques seis proyectiles de armas pequeñas dieron contra un edificio ocupado por fuerzas de la FIP. El fuego no fue contestado. Otro incidente consistió de varios disparos de armas pequeñas que tampoco fue contestado. El incidente más serio ocurrió a las 0055 horas cuando un rebelde se arrastró hasta la orilla de la barricada de alambre de puas cerca de la calle Enriquillo y calle Caracas, lanzó una granada de mano, hizo veinte disparos contra personal FIP con un arma semiautomática y luego se retiró. En este incidente, las fuerzas de la FIP devolvieron el fuego, disparando veinticinco tiros resultados desconocidos".

En relación actividades Comisión Interamericana de Derechos Humanos Presidente Comisión visitó ayer al Secretario Relaciones Exteriores Vicioso Soto objeto conversar sobre problemas relacionados Comisión. En la tarde Comisión continuó estudiando diversos casos urgentes planteados directamente por interesados, realizó diversas gestiones ante autoridades militares y

civiles y recibió informaciones sobre algunos hechos que le fueron denunciados. La oficina Comisión atendió durante el día 38 denuncias individuales. Hoy día Comisión visitó San Cristobal objeto conocer situación general derechos humanos ese lugar y se entrevistó con 11 presos políticos en fortaleza militar dicha ciudad quienes manifestaron recibir buen trato pero se quejaron no haber sido sometidos proceso judicial después de dos meses reclusión. Vista deficiencias observadas Presidente Comisión sugirió autoridades carcelarias conveniencia mejorar facilidades médicas a prisioneros y aumentar días visitas que ahora sólo son un día por semana. Día hoy se recibieron 52 reclamaciones y solicitudes en oficina Comisión.

Santiago ORTIZ
Director de Servicios de Secretaría de la OEA
en la República Dominicana"

Reitero etc.

José A. MORA
Secretario General
Organización Estados Americanos

